
 

 

  

 

 八王子市は、2015 年 4 月から中核市になります。「何が変わるのか？」 

    と、多くの市民の方々から質問が出るのですが、よくわからない。予算 

    をみても、肝心の民生費・教育の予算が伸びていません。目立つのは、    

    事業費が何ら確定していない中での開発予算です。JR 八王子駅前開発、 

    川口物流拠点整備、西インター整備と北西部幹線などです。  

    人口減少社会だからこそ、道路・ハコモノより人へ、開発より緑優先 

    への政策転換が必要です。2015 年度予算は、こういった時代の流れに                   

    逆行しています。中核市移行で借金も増えました。                                                      

    陣内やすこは、児童相談所の設置、ひとり親家庭支援、学童保育所 

の質量の充実など、中核市としての中身拡充に力を尽くします。      

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                           

■すすみました。 

・学校図書館司書の配置増 

 13人→20人（約１校週１回訪問） 

 ＊12 年間言い続けて、ここまできま

した。でも、まだまだ、足りません。 

・中学校給食親子方式拡大 

 37校中、7校で実施。 

 2015年度予算で 3校新規スタート。 

 中山中学校も始まります。（H28.4～） 

 約 1校 3000万円で整備できる。 

・居住支援協議会の設置・運営 

 空き家・空き室と住宅の必要な人との 

 マッチングが進むことを期待。 

・包括支援センターが 2か所増設（第６

期介護事業計画の中）。2025年まで

に 21 カ所にする方針。でも中学校

区は 37校ある。 

 ＊国の指針は中学校区にひとつ 

■ちょっと待った！それは困ります。 

・JR八王子駅周辺整備 

マルベリーブリッジの延伸等の費用対効果が明らかでない。 

全体像が見えない。事業費の概算が出ていない。 

そんな中で、24億円の先行積立（余裕があるときに？） 

駅前整備については、もっと、市民の意見を聞く機会を作り、

議論する場が必要。八王子の顔であるなら、なおのこと。 

市民にとっても、重要な事業となるのだから。 

・西インターチェンジ周辺基盤整備 

 都市マスタープランとの整合性が取れていない計画。 

 どこでも議論されていない計画に予算付けされている。 

・川口物流拠点整備 

 八王子まちづくり公社が担う。公益法人移行に伴っての財産は、

公益目的にしか使ってはいけない。しかし、使われている。 

・北西部幹線道路整備 

 莫大な費用がかかるが、川口物流拠点整備のためになくてはな

らない道路。誰のための道路？  

3 月 7 日女性と政治キャンペーン行動 
発言力あるベテラン女性議員が必要！ 

 

2015年度予算に反対しました 



 

～～～陣内 やすこを応援してくださる方々のメッセージです～～～ 

     

 

 

山本太郎さん  参議院議員 

陣内やすこさんにお会いして、すばらしい方だと思いました。 無所属・市民派の市

議会議員として、大活躍を期待しています。 山本太郎を応援してくださった八王子

市民のみなさん、陣内さんの活動をぜひ応援してください。 
 

辛淑玉さん  (人材育成コンサルタント) 

この人がここにいてくれて良かった。そう思える政治家が陣内さんだ。 

彼女は小銭の重さをしっている。そして小銭の重さは、命の重さだ。  

相対的貧困率世界第 2 位、ひとり親の貧困率は世界第１位。だからこそ、地域で、手

をとりあって生き抜かなければならない。陣内さんの議席は、命の議席であり未来へ

の希望だ。 

坂田昌子さん 虔十の会 （けんじゅうのかい）代表 

「八王子市政 にいろいろ言いたいことあるけれど、きっとわたしの声なんて届かない

…」と常々思っている人 は、陣内やすこさんをぜひお試しあれ！！ 

今の八王子に必要なのは、小さな声もすくいあげる女力です。 

矢島 床子さん  （矢島助産院） 

今まで市議会議員として女性の目線で活動されてこられました。 

産む性、豊かに子どもを育てる性に寄り添う除染氏の職業を通じ、この活動を支えて

くださっている彼女にエールを送り続けています。 

さらなるご活躍を期待しています。  

鎌仲ひとみさん   映画監督 

鎌仲さんと初めてお会いしたのは、映画「ヒバクシャ」のときだったとおもう。その

時は、あの、「世界が 100 人の村だったら」の著者、池田香代子さん(同じ高校の 1 年

先輩)との対談。あれから、かれこれ、10 年以上がたったのですね。 しかし、ちっと

も状況はよくなっていない、というか、悪くなっているのが、とても悲しい。 

編集後記：3 月 30 日で、2015 年第 1 回定例議会が終了しました。3 期の任

期は、4 月 30 日までです。そして、その前に市議会議員選挙があります。4

月 26 日（日）が投票日です。選挙に行こう！ 

戦争できる国づくりが進んでいます。憲法 9 条改正など、とんでもない。9

条があるからこその平和です。そのことを忘れてはならない。エコでフェア

でピースな社会をつくっていきましょう。 

 

 

選挙に行こう！ 
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宇都宮けんじさん 弁護士。前日本弁護士連合会会長 

地域の元気を引き出していくために欠かせないのは、「市民力」です。陣内やすこさ

んは、「市民力」が服を着て歩いているような人です。大きな可能性を持つまち、八

王子の市民代表として、私は陣内やすこさんを自信をもって推薦します。 
 

山田 真さん （小児科医） 

戦争をしない平和な世の中、安心して暮らしていける町、少数意見が大切にされるコ

ミュニティ、そんなことを実現するために陣内さんはきっと力になってくれます。 

 

 

 

 


